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INTERROGAZIONI A RISPOSTA IMMEDIATA

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO XI LEGISLATURA

- n. 18 del 16 novembre 2020 *

presentata dal consigliere Anna Maria Bigon
Cosa accade in Provincia di Verona, dove molti cittadini denunciano attese anche di
dieci giorni per fare un tampone molecolare e/o per ottenerne l'esito?

- n. 24 del 27 novembre 2020 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
COVID-19, ULSS 3 Serenissima, ospedale di Noale (VE), pubblicata manifestazione
di interesse per gestire nuovo padiglione. La Regione intende utilizzare questa
procedura anche per altre strutture?

- n. 33 del 9 dicembre 2020 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
In Veneto il rapporto tra tamponi e nuovi casi è doppio rispetto alla Lombardia, la
Regione chiarisca come intende intervenire

- n. 36 del 14 dicembre 2020 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Giacomo
Possamai e Francesca Zottis
Obitori degli Ospedali di Treviso e Montebelluna saturi come quello di Bergamo
nella prima ondata Covid-19. Quali i provvedimenti per fronteggiare una situazione
ormai fuori controllo?

- n. 37 del 16 dicembre 2020 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Arturo
Lorenzoni e Elena Ostanel
Dotazione delle terapie intensive "nominale"? Il Presidente della Giunta regionale
chiarisca!

- n. 42 del 7 gennaio 2021 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Cristina
Guarda e Arturo Lorenzoni
La Regione consente la caccia fuori dal comune di residenza nelle giornate
arancioni in violazione delle disposizioni governative sul contrasto alla diffusione
del virus Covid-19. Il Presidente non ritiene opportuno rivedere questa
disposizione?

- n. 45 dell'11 gennaio 2021 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Arturo Lorenzoni e Elena Ostanel
Manovre per screditare gli studi del Professore Crisanti? La Giunta regionale
chiarisca!



- n. 61 del 18 gennaio 2021 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda
e Arturo Lorenzoni

Il manto nevoso presente da settimane in montagna e

- n. 62 del 19 gennaio 2021 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Dolo "COVID Hospital" e spazi alternativi

- n. 68 del 28 gennaio 2021 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel e Anna Maria Bigon
Le quote di retta delle residenze psichiatriche a carico dei cittadini (o Comuni)
continuano ad aumentare, come intende intervenire la Regione?

- n. 80 del 23 febbraio 2021 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon
Quando saranno attivati tutti i centri (hub) di terzo livello per il trattamento
dell’incontinenza urinaria e fecale previsti dalla DGR n. 1874/2017?

- n. 84 del 25 febbraio 2021 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani, Anna Maria Bigon, Giacomo Possamai,
Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Che fine ha fatto l'App "Zero Covid Veneto"?

- n. 101 del 22 marzo 2021 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Giacomo Possamai e
Francesca Zottis
Quali soluzioni operative sono state definite per l’avvio delle procedure relative
all’impianto e all’attivazione del numero di emergenza unico europeo 112 (NUE 112)
nel territorio veneto?

- n. 104 del 24 marzo 2021 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda, Arturo
Lorenzoni e Francesca Zottis
La sostanza chimica C604, presente nelle acque sotterranee del territorio veneto, in
laguna e nel Po, sulla base di una ricerca scientifica, altera il DNA delle vongole.
Quali le verifiche e gli approfondimenti della Regione?

- n. 114 del 31 marzo 2021 *

presentata dai consiglieri Erika Baldin, Cristina Guarda e Elena Ostanel
Formazione complementare in assistenza sanitaria: sono OSS o "infermierini"?

- n. 130 del 7 maggio 2021 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani, Anna Maria Bigon e Francesca Zottis
Il Presidente della Regione chiarisca: cosa ha mandato in Procura in relazione alla
pandemia?
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- n. 144 del 25 maggio 2021 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quanti sono gli operatori sanitari che non si sono ancora sottoposti a vaccino anti
Covid?

- n. 153 del 16 giugno 2021 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Elena Ostanel
e Andrea Zanoni
Acciaierie Venete, rinvio a giudizio per omicidio colposo: la Giunta regionale ha
valutato la costituzione di parte civile?

- n. 173 del 20 luglio 2021 *

presentata dai consiglieri Elisa Venturini e Alberto Bozza
Quali azioni sono previste dalla Regione Veneto per la concreta attuazione del
progetto Ermete?

- n. 179 del 29 luglio 2021 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Interventi a sostegno del ruolo di cura e assistenza dei caregiver familiari: quando
arriveranno i soldi alle famiglie?

- n. 206 del 26 ottobre 2021 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Inceneritore di Fusina: Quali interventi della Regione ai fini dei Bio-Monitoraggi?

- n. 210 del 5 novembre 2021 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Cristina Guarda e Giacomo Possamai
ULSS n. 8 Berica, tutti i posti letto di psichiatria accentrati presso l'ospedale di
Vicenza, quali alternative son state valutate?

- n. 213 del 15 novembre 2021 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Arturo Lorenzoni e Andrea Zanoni
Acqua potabile contaminata, nove giorni tra il prelievo dei campioni e l'avviso alla
popolazione. Come intende intervenire la Regione?

- n. 214 del 19 novembre 2021 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani e Francesca Zottis
Esposti a radon del Monte Venda: la Giunta intende attivare lo screening
epidemiologico e l’assistenza sanitaria?

- n. 216 del 24 novembre 2021 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Ritardo nel contact tracing: situazione intollerabile dopo quasi due anni di
pandemia

- n. 217 del 25 novembre 2021 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Scuole sentinella: favorire una maggiore adesione nel tempo al progetto
coinvolgendo scuole con soggetti fragili?
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- n. 228 del 17 gennaio 2022 *

presentata dal consigliere Jonatan Montanariello
Code di cinque ore per i veneziani che devono effettuare un tampone per la ricerca
dell’antigene SARS-CoV-2 presso l’unico centro a disposizione (ex Giustinian).
Come intende intervenire l’Azienda ULSS 3 Serenissima per evitare questi disagi?

- n. 232 del 20 gennaio 2022 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Cosa intende fare la Giunta per agevolare il rientro in classe dei bambini delle
scuole primarie, in particolare delle famiglie a basso reddito?

- n. 251 dell'11 aprile 2022 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel e
Andrea Zanoni

La Procura della Repubblica di Padova indaga sul presunto monopolio del mercato
delle mense ospedaliere: la Giunta regionale intende riferire urgentemente?

- n. 253 del 21 aprile 2022 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
La Giunta considera ancora valido il suo progetto di legge di riforma delle IPAB?

- n. 260 del 4 maggio 2022 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda e Elena Ostanel
Archiviazione dell'esposto di Azienda Zero contro il prof Crisanti: la Giunta
regionale riferisca!

- n. 261 del 4 maggio 2022 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quante e con quali esiti le denunce per diffamazione intentate da Azienda Zero?

- n. 274 dell'11 luglio 2022 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Sanità, esternalizzazione delle prestazioni sanitarie al privato convenzionato, quali
sono le previsioni per il futuro?

- n. 277 del 18 luglio 2022 *

presentata dai consiglieri Arturo Lorenzoni e Andrea Zanoni
Superstrada Pedemontana Veneta: quali le previsioni di flusso aggiornate dopo i
primi anni di apertura in vista dell’incidenza sul bilancio regionale dal 2023?

- n. 279 del 22 luglio 2022 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Sacca di Scardovari, la Giunta dia tempi certi e rapidi di intervento

- n. 282 del 26 luglio 2022 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quali azioni di accertamento interno sono state messe in campo dalla Giunta
regionale in merito all'inchiesta della Procura di Padova sull'acquisto di tamponi
rapidi?
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- n. 292 del 9 settembre 2022 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Dati sugli infortuni in Veneto in grave peggioramento, il piano strategico per la
salute e sicurezza sul lavoro sta funzionando?

- n. 293 del 12 settembre 2022 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Cos’è stato fatto dalla Giunta per dar seguito agli impegni previsti nella mozione n.
242 su monitoraggio pandemico nelle scuole e ruolo dei SISP?

- n. 296 del 23 settembre 2022 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Arturo Lorenzoni, Jonatan Montanariello, Elena Ostanel, Giacomo Possamai,
Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Rivista Nature conferma la bontà dello studio del Prof Crisanti sui test rapidi per la
ricerca del SARS-COV-2: è forse giunto il tempo di ritrattare le critiche?"

- n. 302 del 12 ottobre 2022 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda, Arturo
Lorenzoni, Elena Ostanel, Giacomo Possamai e Francesca Zottis
La camorra fa affari milionari rubando tonnellate di olio esausto dal ciclo della
raccolta differenziata. Come intende intervenire la Regione per porre fine a questo
business criminale che danneggia la nostra economia?

- n. 304 del 12 ottobre 2022 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel e Giacomo Possamai
Ipark Vicenza: cosa si è fatto per impedirne la potenziale privatizzazione?

- n. 314 del 23 novembre 2022 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Cristina Guarda, Arturo Lorenzoni, Jonatan Montanariello, Giacomo Possamai,
Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Quante e con quali esiti le denunce per diffamazione intentate da Azienda Zero?

- n. 315 del 29 novembre 2022 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Jonatan Montanariello,
Giacomo Possamai, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Le maculopatie possono essere malattie invalidanti, soprattutto per gli anziani. La
Giunta regionale garantisce cure e terapie, in regime di sanità pubblica, a tutte le
persone che ne sono affette?

- n. 317 del 2 dicembre 2022 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Il parcheggio del centro prelievi di Villa Pullin a Montebelluna versa da anni in
pessime condizioni e rappresenta un grave disagio per gli utenti più fragili. La
Giunta regionale intende intervenire per risolvere la questione in tempi rapidi?
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- n. 321 del 22 dicembre 2022 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Città Metropolitana di Venezia, carenza Vigili del Fuoco, la Regione intende
intervenire?

- n. 325 del 9 gennaio 2023 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Inchiesta Report: siamo di fronte ad un'azione intimidatoria?

- n. 338 del 19 gennaio 2023 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Ispettori ambientali volontari, la Regione agevoli l'istituzione di una risorsa così
importante

- n. 340 del 30 gennaio 2023 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Cristina
Guarda, Arturo Lorenzoni, Jonatan Montanariello, Elena Ostanel, Giacomo Possamai,
Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Ottantesimo anniversario della battaglia di Nikolaewka: i contenuti della lettera
inviata dall'assessore Donazzan alle scuole sono condivisi dal Presidente Zaia?

- n. 342 del 1° febbraio 2023 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Report mal'aria 2023, il Veneto eccelle nella classifica delle 10 città più inquinate
d'Italia, quali le misure poste in essere dalla Regione?

- n. 347 del 6 febbraio 2023 *

presentata dai consiglieri Erika Baldin e Cristina Guarda
Azienda Zero ed incarichi in materia di Covid, la Magistratura approfondisce, ma la
Giunta non ha mai risposto: è forse arrivato il momento di chiarire?

- n. 362 del 16 febbraio 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Giacomo Possamai e
Francesca Zottis
L'Associazione Stella Alpina di Lamon, che soccorre e trasporta anziani e disabili in
ambulanza verso gli ospedali della zona, annuncia la chiusura per mancanza di

risorse. La Regione intende intervenire urgentemente per salvarla?

- n. 377 del 20 marzo 2023 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Intende la Regione intervenire sulla gestione dell'assegnazione di medici di
medicina generale a studenti fuori sede seguendo il modello padovano anche a
Venezia e Verona?

- n. 383 del 6 aprile 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
L'esposizione al pesticida e insetticida Clorpirifos può danneggiare
irreversibilmente il cervello dei bambini ed ha effetti gravi sull'apparato endocrino.
La Giunta intende consentirne l'uso in deroga ai divieti statali e UE?
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- n. 390 del 18 aprile 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
Intel: a che punto sono le trattative per l'insediamento nel Comune di Vigasio

- n. 391 del 20 aprile 2023 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Elena Ostanel e Andrea Zanoni
Dossier Greenpeace su inquinamento da Pfas: per quanto ancora il Veneto può
tollerare il ruolo di zona di sacrificio?

- n. 397 dell'8 maggio 2023 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Vanessa Camani, Cristina Guarda, Arturo
Lorenzoni, Giacomo Possamai, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Quali tempi per il rispetto della clausola valutativa della legge 39/2017 "Norme in
materia di edilizia residenziale pubblica"?

- n. 399 del 16 maggio 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon
Mentre in Veneto aumentano considerevolmente i casi di disagio mentale, anche
negli ospedali trevigiani si assiste a una sempre più grave carenza di psichiatri e
psicologi. Quali le azioni della Giunta regionale per arrestare questa preoccupante
deriva?

- n. 404 del 1° giugno 2023 *

presentata dal consigliere Anna Maria Bigon
Torrente Illasi: la Regione faccia il possibile per ripristinare la funzionalità idraulica
e aumentare la sicurezza idraulica

- n. 410 del 29 giugno 2023 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani e Anna Maria Bigon
Stabilimento Intel a Vigasio (VR) verso il nulla di fatto. Qual è il fantomatico "Piano
B" del Presidente Zaia?

- n. 412 del 30 giugno 2023 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
ULSS 3 Serenissima, tempi di attesa non rispettati, una paziente oncologica
costretta a pagare 730 euro per una TAC. La Regione intende rimborsarla?

- n. 418 del 19 luglio 2023 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
La Regione garantisca finanziamenti certi e puntuali ai gruppi di volontari
antincendi boschivi, dei Colli Euganei come degli altri territori veneti

- n. 425 del 29 agosto 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon
Dolomiti: il crescente fenomeno dell'eliturismo sta arrecando sempre maggior
disturbo a: residenti, attività turistiche, amanti della natura e fauna selvatica. La
Regione intende imporre il rispetto della normativa vigente?
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- n. 431 del 13 settembre 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
I genitori di un ragazzo travolto e ucciso da un auto l'8 maggio 2022, ricevono una
fattura che impone loro i costi della ripulitura del luogo dell'impatto. La Regione
intende pubblicamente dissociarsi dalla disumanità di questa vicenda?

- n. 435 del 22 settembre 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Erika Baldin, Vanessa Camani, Cristina
Guarda, Arturo Lorenzoni, Chiara Luisetto, Jonatan Montanariello, Elena Ostanel, Andrea
Zanoni e Francesca Zottis
Ricoverato in Psichiatria all'Ospedale Civile di Venezia, muore in terapia intensiva
con naso e zigomo rotto ed emorragia cerebrale: cosa intende fare la Giunta
regionale per aiutare la famiglia a far luce su quanto accaduto?

- n. 438 del 10 ottobre 2023 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Elena Ostanel e Andrea Zanoni
Contaminazione da PFAS: cosa sta facendo la Regione del Veneto?

- n. 439 del 12 ottobre 2023 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Arturo Lorenzoni e Andrea Zanoni
Sulla manutenzione e gestione della rete per la sicurezza della circolazione dei treni
in Veneto

- n. 445 del 14 novembre 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto e Francesca
Zottis
Fiume Astico di nuovo in forte sofferenza idrica a causa delle derivazioni d'acqua
che avvengono in località Casotto di pedemonte. Quante altre segnalazioni sono
necessarie per far rispettare i limiti normativi di deflusso minimo vitale?

- n. 449 del 24 novembre 2023 *

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello, Vanessa Camani e Andrea Zanoni
Il completamento dell'idrovia Padova-Venezia rientra ancora tra le priorità della
Regione Veneto?

- n. 451 del 27 novembre 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
La Regione del Veneto autorizza con superficialità l'impianto di biometano a Isola
della Scala. Per quali motivi non è stata fatta la valutazione di incidenza?

- n. 455 del 10 gennaio 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Centrale biometano Vescovana cosa intende fare la Regione per tutelare la salute e
la qualità dell'aria delle zone meridionali del padovano e del contiguo rodigino?

- n. 456 del 17 gennaio 2024 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Cristina Guarda, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
La Regione come intende rassicurare il territorio della bassa padovana rispetto alla
richiesta di insediamento di un enorme impianto di produzione di biometano?
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- n. 457 del 18 gennaio 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Suicidio assistito: quali azioni la Giunta regionale intende mettere in atto per
garantire questo diritto, uniformandone tempi e procedure a livello regionale?

- n. 458 del 26 gennaio 2024 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Chiara Luisetto e Francesca Zottis
Quando sarà attivo, in Veneto, il numero di emergenza unico europeo NUE "112"?

- n. 465 del 9 febbraio 2024 *

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello, Vanessa Camani, Andrea Zanoni e
Francesca Zottis
L'aria del Veneto è la più inquinata d'Italia e d'Europa: cosa intende fare la Giunta
per tutelare la salute dei cittadini?

- n. 467 del 14 febbraio 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Con che tempi la Giunta regionale intende permettere il deposito delle disposizioni
anticipate di trattamento (DAT) presso le strutture sanitarie come previsto dalla
legge 219/2017?

- n. 469 del 19 febbraio 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Bronchioliti in età infantile e inquinamento dell'aria: quali nuove azioni intende
attivare la Regione per diminuire i rischi?

- n. 470 del 20 febbraio 2024 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Canalbianco - Adria: la Giunta regionale intende intervenire per far riattivare
urgentemente le paratie mobili delle "porte vinciane", evitando che le acque del
canale divengano ricettacolo di vettori patogeni?

- n. 477 del 23 aprile 2024 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Arturo
Lorenzoni, Chiara Luisetto, Jonatan Montanariello, Elena Ostanel, Andrea Zanoni e
Francesca Zottis
Sentenza della Corte costituzionale n. 67 del 2024: quanti gli attinti dalla norma
dichiarata illegittima?

- n. 478 del 24 aprile 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Dichiarazioni anticipate di trattamento: cosa intende fare la Regione Veneto per
rendere capillare l'informazione su questo fondamentale strumento di tutela del
diritto alla salute?

- n. 480 dell'8 maggio 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Assenza di servizi igienici nei mezzi ACTV per la navigazione lagunare di media e
lunga percorrenza. Cosa intende fare la Giunta?
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- n. 486 del 27 maggio 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Domenica 26 maggio 2024 Sottomarina: odissea per un centinaio di persone, molti
giovanissimi, impedite di raggiungere col trasporto pubblico il padovano, cosa fa la
Regione?

- n. 493 del 18 luglio 2024 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Chiara Luisetto
Presenza di PFAS nel Bassanese: la Giunta regionale intende illustrare in Consiglio
gli esiti degli accertamenti svolti da ARPAV?

- n. 495 del 7 agosto 2024 *

presentata dai consiglieri Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Arturo
Lorenzoni, Chiara Luisetto, Jonatan Montanariello, Elena Ostanel, Andrea Zanoni e
Francesca Zottis
Centenario nascita di Franco Basaglia: cosa fa la Regione per ricordare e divulgare
il pensiero di un intellettuale ed esperto mondiale di salute mentale?

- n. 501 del 20 settembre 2024 *

presentata dal consigliere Vanessa Camani
Perché non è stato ancora riattivato il punto prelievi presso l'OIC di Padova in zona
Mandria?

- n. 502 del 25 settembre 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Operai al lavoro per la posa di due tubi distruggono parte dell'antico murazzo di
Sottomarina: la Regione come intende ad esercitare i poteri che ha per Statuto?

- n. 504 del 9 ottobre 2024 *

presentata dai consiglieri Chiara Luisetto, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Andrea
Zanoni e Francesca Zottis
Reiterate violazioni degli obblighi di trasparenza da parte del Centro Servizi per
Anziani "A Michelazzo" di Sossano. La Giunta regionale che cosa ha intenzione di
fare?

- n. 509 del 18 ottobre 2024 *

presentata dai consiglieri Chiara Luisetto, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Andrea
Zanoni e Francesca Zottis
"Biscottificio in pigiama" nell' ospedale Ca' Foncello di Treviso: La Giunta regionale
si attiveà per riapertura?

- n. 511 dell'11 novembre 2024 *

presentata dal consigliere Anna Maria Bigon
Nel comune di Mozzecane (VR) mancano medici di medicina generale. La Giunta
regionale cosa intende fare per garantire questo indispensabile servizio?

- n. 513 del 13 novembre 2024 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo, Elena Ostanel e Andrea Zanoni
Emergenza abitativa in via Pisa a Treviso: la Giunta regionale intende intervenire
per disinnescare questa bomba sociale?
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- n. 516 del 5 dicembre 2024 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Erika Baldin e Renzo Masolo
Doping negli ippodromi veneti: quali azioni concrete la Giunta intende mettere in
atto per tutelare i cavalli da competizione dai maltrattamenti loro inferti al fine di
aumentarne le prestazioni fisiche?

- n. 518 del 9 gennaio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
La Giunta spieghi la ragione per cui non riforma la disciplina dell'accesso agli
alloggi pubblici orientandola alla costituzione

- n. 521 del 15 gennaio 2025 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Come intende la Regione garantire il diritto al trasporto pubblico agli studenti delle
scuole di San Donà di Piave?

- n. 523 del 17 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Caos treni lungo la tratta ferroviaria Vittorio Veneto-Belluno: quali verifiche con
l'affidatario del servizio per affrontare e risolvere i pesanti disagi causati ai
cittadini?

- n. 527 del 23 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Esiti dell'attività "Acque senza veleni" effettuata da Greenpeace: la Regione è in
possesso di dati riguardanti il monitoraggio in territorio regionale dei Pfas a catena
ultracorta?

- n. 528 del 28 gennaio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Senologia all'Ospedale di Chioggia: non si tagli l'ennesimo servizio nell'area
meridionale del territorio dell'ULSS 3 Serenissima

- n. 529 del 29 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Resti di cinghiale lasciati davanti al Comune di Monselice: "i competenti servizi
regionali hanno verificato a che titolo il presunto responsabile fosse nella
disponibilità dei resti del cinghiale?"

- n. 534 del 3 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello e Francesca Zottis
La Giunta regionale cosa intende fare per arginare l'ondata crescente di
microcriminalità che si sta verificando a Chioggia?

- n. 536 del 6 febbraio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Rapporto "Mal'aria" 2025: la Regione intende fornire collaborazione ai Comuni della
pianura veneta in cui dilaga l'inquinamento atmosferico?
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- n. 538 dell'11 febbraio 2025 *

presentata dal consigliere Arturo Lorenzoni
Intende la Regione assicurare la gratuità del trasporto biciclette sui treni regionali in
Veneto?

- n. 541 del 13 febbraio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Motore con zero emissioni in laguna: una chimera anche per il trasporto pubblico
locale?

- n. 546 del 27 febbraio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Maltrattamenti nella residenza per persone anziane di Alano di Piave (BL): la Giunta
aumenterà i controlli degli uffici e dei familiari delle persone assistite?

- n. 547 del 12 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Lavori TAV in provincia di Trento: monitorare lo stato dei fiumi Cismon e Brenta!

- n. 548 del 17 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
La Giunta regionale intende intervenire con il Genio Civile di Padova, al fine di
arrestare l'abbattimento indiscriminato di piante riparie lungo gli argini del fiume
Brenta, durante le sue opere di manutenzione?

- n. 549 del 19 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Anna Maria Bigon
Gravi tensioni al liceo Fracastoro e dimissioni in massa dagli incarichi aggiuntivi:
l'Assessora all'Istruzione intende intervenire urgentemente?

- n. 550 del 20 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Aziende pubbliche scaricano le spese per l' inquinamento da PFAS verso le
consumatrici e i consumatori: oltre il danno la beffa?

- n. 551 del 27 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Sversamento di gasolio nella laguna di Chioggia, esiste pericolo per la salute della
popolazione e la commestibilità del pescato?

- n. 552 del 15 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Ennesimo attacco alla sede dell'Unione degli Studenti Universitari e della Rete
Studenti Medi di Venezia: come intende agire la Regione per garantire agibilità
democratica?
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- n. 553 del 18 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Rischio di chiusura della casa di soggiorno Giacomo e Alberto Binotto a Cavaso del
Tomba (TV): la Giunta regionale intende intervenire per garantire la continuità dei

servizi assistenziali attualmente garantiti?

- n. 554 del 22 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Fuga di insegnanti dal Veneto al sud: quali servizi la Regione mette a loro
disposizione per poter rimanere?

- n. 555 del 9 maggio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Trasporto pubblico verso le isole della laguna di Venezia: la Regione intende
sollecitare l'azienda concessionaria del servizio a temperare i diritti delle persone
residenti con le esigenze del cicloturismo?

- n. 556 del 19 maggio 2025

presentata dal consigliere Erika Baldin
Situazione dei batteri fecali nel Brenta: la Regione come intende evitare che la
qualità dell'acqua non peggiori, a seguito delle contaminazioni nel fiume?

- n. 557 del 22 maggio 2025

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Hypertransfer: che fine ha fatto lo studio di fattibilità?

(*) termini per la risposta scaduti
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INTERROGAZIONI A RISPOSTA ORALE

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO XI LEGISLATURA

- n. 1 del 10 febbraio 2021 *

presentata dal consigliere Giulio Centenaro
Arpav: è in corso una riorganizzazione dell'azienda?

(*) termini per la risposta scaduti



INTERPELLANZE

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO XI LEGISLATURA

- n. 1 del 2 febbraio 2021 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel, Giacomo Possamai, Andrea Zanoni e
Francesca Zottis
Usura ed estorsione in Veneto: quali specifici interventi preventivi della Giunta
regionale ai sensi dell’articolo 11, commi 1 e 2, della legge regionale n. 48 del 2012?

- n. 9 del 17 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Sostegno finanziario regionale all'acquisto di biciclette elettriche: quali prospettive?

- n. 11 del 18 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Emissioni odorigene e recepimento del decreto direttoriale del MASE del 28-06-2023
n. 309: quali gli intendimenti della Giunta regionale?

- n. 12 del 18 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Serbatoio del Vanoi: quali gli effettivi intendimenti della Giunta regionale?

- n. 13 del 27 settembre 2024 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Erika Baldin
Trasporti pubblici, sperimentazione del biglietto unico e biglietto climatico: Quali
prospettive?

(*) termini per la risposta scaduti



INTERROGAZIONI A RISPOSTA SCRITTA

CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO XI LEGISLATURA

- n. 11 del 17 novembre 2020 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani e Francesca Zottis
Perché la distribuzione dei vaccini antinfluenzali ai medici di famiglia non sta
procedendo secondo le tempistiche prefissate e quando saranno rifornite le
farmacie?

- n. 14 del 26 novembre 2020 *

presentata dai consiglieri Francesca Zottis e Anna Maria Bigon
COVID-19: nelle terapie intensive del Veneto la soglia di saturazione è già stata
raggiunta?

- n. 59 dell'8 marzo 2021 *

presentata dal consigliere Enoch Soranzo
Quali sono gli esiti degli interventi effettuati nelle acque del canale Brancaglia nel
Comune di Vighizzolo D'Este?

- n. 71 del 29 marzo 2021 *

presentata dai consiglieri Arturo Lorenzoni, Cristina Guarda e Elena Ostanel
Aree ex Ospedale al Mare: quali determinazioni in ordine al previsto processo di
riqualificazione?

- n. 74 del 31 marzo 2021 *

presentata dai consiglieri Francesca Zottis, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Jonatan
Montanariello, Giacomo Possamai e Andrea Zanoni
Utilizzo delle riserve di vaccini: quali sono i criteri adottati dalle Aziende Ulss?

- n. 82 del 9 aprile 2021 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani, Anna Maria Bigon, Elena Ostanel e Andrea
Zanoni
La Regione del Veneto intende garantire la trasparenza nell’allocazione delle risorse
pubbliche per il contrasto al Covid?

- n. 117 del 5 agosto 2021 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Covid 19 - Ospedale da Campo donato dall'Emiro del Quatar. Come e quando verrà
realizzato e quali i costi per la Regione?

- n. 138 del 19 ottobre 2021 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Cristina Guarda e Arturo Lorenzoni
Quanto materiale è stato finora estratto dall'alveo e dalle aree golenali del fiume
Piave?



- n. 139 del 20 ottobre 2021 *

presentata dal consigliere Anna Maria Bigon
La Giunta regionale intende attivarsi nelle sedi competenti affinché sia reso
obbligatorio l'uso delle mascherine trasparenti per tutti gli insegnanti degli asili
nido e delle scuole dell'infanzia?

- n. 153 del 25 novembre 2021 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Arturo Lorenzoni
PFAS. Che fine hanno fatto le “Ulteriori attività a tutela della salute pubblica” come i
monitoraggi su alimenti e piani di sorveglianza delle zone critiche che la Giunta

regionale nel 2019 stava valutando di mettere in atto?

- n. 175 del 22 febbraio 2022 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Giacomo
Possamai e Francesca Zottis
Quali verifiche intende intraprendere la Giunta sul Direttore dell'Ulss 7
Pedemontana?

- n. 196 del 5 maggio 2022 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Francesca Zottis
Azienda Zero ha presentato un esposto “improcedibile d’ufficio” contro il prof.
Crisanti, affidandone la predisposizione a un avvocato esterno? Come giustifica
tutto questo? Quali gli investimenti per questa azione inutile? A carico di chi le
spese conseguenti?

- n. 197 del 10 maggio 2022 *

presentata dal consigliere Arturo Lorenzoni
Intende la Giunta regionale dare attuazione agli scavi delle bocche a mare del Delta
del Po per non compromettere l’attività di pesca nelle sacche?

- n. 221 del 24 giugno 2022 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Jonatan Montanariello,
Giacomo Possamai, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
La Regione Veneto ha disposto accertamenti sulle posizioni di alcuni manager della
sanità (medici in pensione) in seguito al recente "caso Basilicata ". Perché le

verifiche non sono state fatte prima?

- n. 225 del 30 giugno 2022 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Cristina
Guarda, Arturo Lorenzoni, Jonatan Montanariello, Elena Ostanel, Giacomo Possamai,
Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Cosa intende fare il Presidente Zaia dopo il collocamento in quiescenza di alcuni
manager delle ULSS?

- n. 227 del 5 luglio 2022 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Cristina Guarda e Elena Ostanel
In Veneto corsi d'acqua e falde acquifere contaminati da pericolosi pesticidi,
insetticidi e PFOS. Cosa intende fare la Giunta regionale per salvaguardare la salute
pubblica?
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- n. 241 del 12 settembre 2022 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Arturo
Lorenzoni, Elena Ostanel, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Sulla rimodulazione del contratto istituzionale di sviluppo per la realizzazione degli
investimenti a regia e la sanità veneziana

- n. 298 del 9 febbraio 2023 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quali azioni intende intraprendere la Regione verso gli incarichi legali che Azienda
Zero continua ad assegnare a consulenti esterni, anche per recupero crediti?

- n. 303 del 16 febbraio 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Anna Maria Bigon
Quali i risultati dei campionamenti sui contenuti delle vasche rinvenute nell'ex sito
industriale "Miteni" di Trissino? A carico di chi saranno i costi del relativo
smaltimento?

- n. 312 del 13 marzo 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda e Elena
Ostanel
Il Veneto è uno dei maggiori consumatori di pesticidi d'Italia. Quali le strategie della
Giunta per ridurne drasticamente l'uso, a tutela della salute pubblica e nel rispetto
delle indicazioni UE?"

- n. 333 del 5 aprile 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Jonatan Montanariello e Francesca Zottis
ENI effettua una presentazione al pubblico del progetto Eni Rewind senza garantire i
principi della partecipazione previsti dalla direttiva 2014/52/UE. La Giunta la

consideri nulla e ne imponga una in linea con le norme UE!

- n. 336 del 12 aprile 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Qual è lo stato di fatto delle opere di disinquinamento del canale Fratta-Gorzone? E
quello degli annunciati interventi di caratterizzazione del sito ex Miteni di Trissino?

- n. 350 del 9 maggio 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Zero Branco. Il tetto del capannone dell'ex "[…]" è lesionato e le piogge, bagnando i
rifiuti tossici, possono aver creato percolato. Arpav sta monitorando la falda

acquifera da cui attingono tutti i residenti? A che punto è la bonifica del sito?

- n. 363 del 26 maggio 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Scambi di e-mail confidenziali tra un referente dello Spisal di Vicenza e un medico
della Miteni sui livelli di contaminazione dei dipendenti e della popolazione? La
Giunta regionale intende fare luce su questa vicenda dai contorni così gravi e
inquietanti?
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- n. 366 del 1° giugno 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Quali i primi esiti del monitoraggio che doveva essere attivato sullo stato di
attuazione del Piano faunistico venatorio regionale approvato con legge regionale
n. 2 del 2022?

- n. 367 del 1° giugno 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Chiarisca la Giunta regionale perché non risulta attivata, nell'ambito del sistema di
monitoraggio sullo stato di attuazione del Piano faunistico venatorio regionale
approvato con legge regionale n. 2 del 2022, la verifica del rispetto delle prescrizioni
di cui alla relazione istruttoria tecnica di valutazione di incidenza ambientale n. 155

del 2021

- n. 372 del 19 giugno 2023 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Quali iniziative ha intrapreso la Giunta regionale per assicurare, nell'ambito degli
adempimenti di sua competenza, il costante rispetto delle prescrizioni costituenti
parte integrante del parere VAS n. 151 del 2021 dettate ai punti a) ed e) della
relazione istruttoria tecnica di valutazione di incidenza ambientale n. 155 del 2021?

- n. 374 del 22 giugno 2023 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Erika Baldin, Cristina Guarda, Chiara Luisetto e
Andrea Zanoni
La Giunta regionale come intende finanziare e mantenere attive le Unità Funzionali
distrettuali adolescenti - Ufda?

- n. 377 del 4 luglio 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara Luisetto, Jonatan
Montanariello, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Quali azioni intende intraprendere il Presidente della Regione Veneto al fine di
favorire l'approvazione del DDL statale n. 725 concernente "Norme relative alla
cessazione della produzione e dell'impiego delle sostanze polifluoroalchiliche e
perfluoroalchiliche"?

- n. 382 del 6 luglio 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
Nuovo sistema informatico AOUI Verona: perché l'Azienda Ospedaliera non ha
previsto un piano di emergenza per sopperire alle ovvie criticità, e neppure un
passaggio graduale?

- n. 385 dell'11 luglio 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
Si intende intervenire al fine di rispristinare il fondamentale servizio territoriale di
ambulanza presso il Comune di Sona (VR)?
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- n. 392 del 18 luglio 2023 *

presentata dal consigliere Anna Maria Bigon
Si intende procedere alla convocazione della Commissione regionale per le attività
diabetologiche al fine di emanare nuove linee guida regionali sui dispositivi
necessari per la cura e il monitoraggio del diabete?

- n. 395 del 1° agosto 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto e Francesca
Zottis
Dal documento di valutazione dei Direttori generali delle Ulss, relativo al 2022,
emergono gravi ritardi sui ricoveri programmati negli ospedali dell'Ulss 2, con 2600
pazienti ancora in lista di attesa. La Giunta regionale intende intervenire con
urgenza per risolvere la situazione?

- n. 416 del 12 settembre 2023 *

presentata dai consiglieri Vanessa Camani, Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Andrea
Zanoni e Francesca Zottis
Pagina Facebook della protezione civile: servizio per i cittadini o propaganda per
l'Assessore?

- n. 418 del 15 settembre 2023 *

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani,
Chiara Luisetto, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
La Giunta regionale intende finalmente garantire le risorse per la piena attuazione
della legge regionale n. 16/2007 in materia di eliminazione delle barriere
architettoniche?

- n. 421 del 21 settembre 2023 *

presentata dai consiglieri Cristina Guarda, Erika Baldin, Arturo Lorenzoni, Elena Ostanel e
Andrea Zanoni

Risultati del biomonitoraggio indipendente condotto sull'area metropolitana di
Venezia: la Regione interverrà a tutela della salute e dell'ambiente?

- n. 423 del 27 settembre 2023 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Procedura aperta per il nuovo sistema informativo ospedaliero della Regione: quali
le ragioni dei ritardi e le garanzie relative alla qualità del servizio e la tutela di dati
sensibili dei cittadini veneti?

- n. 429 del 16 ottobre 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
Sistema informativo ospedaliero: contratti lunghi e ridotta valutazione delle
capacità integrative. La Giunta spieghi perché

- n. 434 del 24 ottobre 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara Luisetto, Jonatan
Montanariello e Andrea Zanoni
Attacco hacker all'AOUI di Verona: siano rese note le cause che hanno esposto il
sistema e presi provvedimenti per evitarne altri in futuro
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- n. 443 del 30 ottobre 2023 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
Caluri (Villafranca di Verona): la Giunta regionale ha intenzione di autorizzare la
realizzazione di una discarica di amianto?

- n. 446 del 9 novembre 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Eraclea mare, progetto villaggio turistico Valle Ossi: la LIPU ha inviato alla Regione
osservazioni che elencano gravi criticità connesse con la sua realizzazione. Cosa
intende fare la Giunta regionale? ritiene plausibile edificare una struttura così vasta
e impattante proprio alla foce del Piave?"

- n. 448 del 9 novembre 2023 *

presentata dal consigliere Alberto Bozza
Qual'è l'orientamento della Regione Veneto in merito alla destinazione dei fondi
inizialmente stanziati per la realizzazione del traforo delle Torricelle a favore
dell'opera denominata "Strada di Gronda" richiesta dal Comune di Verona?

- n. 450 del 10 novembre 2023 *

presentata dai consiglieri Francesca Zottis, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara
Luisetto, Jonatan Montanariello e Andrea Zanoni
Maltempo: fiume Piave sorvegliato speciale. Necessaria corsa contro il tempo per
evitare devastazioni! A che punto siamo con le opere di difesa idraulica? E'
opportuno realizzare alla foce del fiume un villaggio turistico da 251 ettari?

- n. 451 del 10 novembre 2023 *

presentata dai consiglieri Francesca Zottis, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara
Luisetto, Jonatan Montanariello e Andrea Zanoni
Dataroom del 10 novembre 2023 titola: "Liste di attesa, i trucchi per nascondere i
ritardi"; quanto c'è di vero? Esattamente in Veneto a partire da quando si calcolano
i tempi delle liste di attesa?

- n. 458 del 22 novembre 2023 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara
Luisetto e Francesca Zottis
Processo PFAS in Corte d'Assise di Vicenza. Un medico di Zimella (zona rossa) ha
testimoniato di recenti alte incidenze di patologie infantili e di mortalità prenatali,
nel suo Comune; inoltre, sue segnalazioni di errori nel registro tumori non sono
state riscontrate. Cosa risponde l'Assessore alla Sanità?

- n. 469 dell'8 gennaio 2024 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Chiara Luisetto
Pedemontana Veneta, galleria di Malo: acque di drenaggio sature di PFBA (PFAS)
da anni stanno contaminando corsi d'acqua superficiali e falde acquifere. La
Regione intende imporre una bonifica? Intende rivalersi sui colpevoli di tale
scempio?
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- n. 475 del 10 gennaio 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Su quali proposte di messa in sicurezza della S.S. 309 "Romea" la Regione Veneto
intende concentrare la propria azione?

- n. 477 del 18 gennaio 2024 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Cristina Guarda
e Elena Ostanel

Come la Giunta regionale intende procedere per tutelare la salute dei cittadini e
l'ambiente di Canaro (RO) dagli effetti del previsto nuovo impianto di produzione di
Biometano?

- n. 478 del 24 gennaio 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Quale situazione dell'aria a Venezia e in Veneto: cosa fa la Regione a fronte di
migliaia di cittadini che dichiarano di voler rivolgersi alla giurisdizione per i danni
dell'inquinamento dell'aria?

- n. 479 del 31 gennaio 2024 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara
Luisetto e Francesca Zottis
Monastier: perché l' Ulss 2 si è prodigata per far assegnare un finanziamento da 1,5
milioni di euro l'anno a una struttura privata per realizzarvi un Pronto Soccorso,
invece di investire sul potenziamento delle proprie strutture ospedaliere e
territoriali?

- n. 482 del 5 febbraio 2024 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Erika Baldin, Cristina Guarda, Arturo Lorenzoni e
Andrea Zanoni

La Regione come intende valorizzare la valutazione cumulativa e il principio di
precauzione relativamente al progetto di impianto di incenerimento dei fanghi a
Porto Marghera?

- n. 490 del 23 febbraio 2024 *

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello, Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Inceneritore di Marghera. Come intende agire la Giunta a fronte delle forti e motivate
preoccupazioni sollevate da cittadini e istituzioni?

- n. 495 del 6 marzo 2024 *

presentata dai consiglieri Erika Baldin, Jonatan Montanariello e Francesca Zottis
Dopo l'attacco della CGIL San Donà di Piave: la Giunta regionale intende disporre
un aumento dei fondi per la sicurezza per finanziare bandi destinati agli utenti locali
per promuovere un maggior controllo di video-sorveglianza nelle sedi sensibili?

- n. 513 dell'11 aprile 2024 *

presentata dai consiglieri Arturo Lorenzoni, Vanessa Camani, Cristina Guarda, Chiara
Luisetto e Francesca Zottis
Progetto di variante alla SS47 "Valsugana"
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- n. 524 del 10 maggio 2024 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara Luisetto e Andrea
Zanoni
Il Citrobacter torna nell' Ospedale di Borgo Trento. La Regione del Veneto come
intende muoversi per garantire in sicurezza il servizio di terapia intensiva
neonatale?

- n. 527 del 16 maggio 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quante case della comunità e gestite da che personale sono previste in Veneto con
le risorse attualmente disponibili?

- n. 538 del 12 giugno 2024 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Andrea Zanoni
La Giunta regionale intende tutelare la salute dei cittadini di Concamarise e dei
comuni limitrofi, rivedendo l'autorizzazione rilasciata per la realizzazione
dell'impianto di produzione di biometano?

- n. 539 del 17 giugno 2024 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto, Andrea Zanoni e Francesca
Zottis
Ennesima ipotesi di tagli estivi ai posti letti negli ospedali dell'Azienda ULSS 9
Scaligera: cosa intende fare la Giunta per fermare questo continuo
depotenziamento dei servizi ai cittadini?

- n. 540 del 18 giugno 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
La Regione intende farsi carico delle preoccupazioni della cittadinanza sul destino
dell'area boscata di via Morosini (ex vivaio Sgaravatti) e delle dimore storiche legate
al florovivaismo in Comune di Saonara (PD)?

- n. 543 del 24 giugno 2024 *

presentata dai consiglieri Erika Baldin, Cristina Guarda e Elena Ostanel
Laguna di Venezia: come intende comportarsi la Giunta regionale per migliorarne la
mobilità, tra moto ondoso, inquinamento ed eccesso di natanti?

- n. 546 del 4 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
La Regione intende verificare quanto sta accadendo alla […] in materia di benessere
degli animali?

- n. 548 dell'8 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Liste di attesa: quanti cittadini sono ancora in lista di pre-appuntamento e quali
controlli le ULSS effettuano sulle strutture private accreditate?

- n. 552 del 16 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
A quando un nuovo piano di tutela delle acque con misure efficaci per proteggere
dall'inquinamento i fiumi veneti?
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- n. 554 del 17 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Alcune questioni in merito alle concessioni di grandi derivazioni d'acqua ad uso
idroelettrico

- n. 558 del 18 luglio 2024 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Nazione Unite contestano violazione diritti umani sui PFAS: Miteni, autorizzata a
lavorare il GENX importato dall'Olanda, come smaltiva le scorie?

- n. 565 del 1° agosto 2024 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo, Erika Baldin, Elena Ostanel e Andrea Zanoni
Cannabidiolo e salvaguardia della filiera della canapa sativa L in Veneto: la Giunta
regionale avvierà un confronto urgente con Governo e Parlamento?

- n. 568 del 6 agosto 2024 *

presentata dal consigliere Elisa Venturini
Quali azioni la Regione Veneto sta attivando per avviare le procedure di ristoro ai
cittadini in conseguenza degli eccezionali eventi atmosferici di maggio 2024?

- n. 570 del 21 agosto 2024 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Erika Baldin, Arturo Lorenzoni e Renzo Masolo
Padiglione Rossi dell'ex Ospedale al Mare: la Regione intende tutelarlo per fare
crescere i servizi sanitari territoriali per il Lido di Venezia e Pellestrina?

- n. 572 del 28 agosto 2024 *

presentata dal consigliere Alberto Bozza
La Regione intende definire un preciso cronoprogramma degli interventi
programmati per la risoluzione delle criticità idrogeologiche segnalate lungo il
torrente Illasi?

- n. 575 del 10 settembre 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Dispersione idrica nel territorio veneto, 740 milioni di litri d'acqua al giorno non
arrivano ai rubinetti: cosa intende fare la Regione per contrastare il fenomeno e
garantire la piena efficienza delle tubature?

- n. 588 del 14 ottobre 2024 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni, Anna Maria Bigon e Arturo Lorenzoni
La Mozione n. 456/2019 "test anti droga per gli eletti e i nominati nelle Istituzioni" è
stata approvata dal Consiglio regionale l'11 giugno 2019: la Giunta regionale ha
dato seguito agli impegni ivi previsti? Quali gli esiti? I protocolli che dovevano
essere sottoscritti con le Aulss sono ancora in essere?

- n. 589 del 17 ottobre 2024 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Cosa intende fare la Giunta regionale per aiutare i volontari di UNA ODV Rovigo
nella gestione dell'oasi felina, al fine di sollevarli dai carichi di lavoro sempre più
pesanti loro richiesti e per rendere a norma gli spazi e le strutture di via De Polzer?
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- n. 590 del 18 ottobre 2024 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Ciano di Crocetta del Montello: davvero i risultati dei carotaggi effettuati il 17
febbraio 2023 sulle Grave del Piave non sono ancora pervenuti alla Regione? Cosa
sta succedendo? L'Assessore intende far luce sulla vicenda?

- n. 592 del 24 ottobre 2024 *

presentata dal consigliere Elisa Venturini
La Regione Veneto intende avviare iniziative affinché vengano risolte le difficoltà
della fondazione Breda nell' accoglimento degli ospiti presso il centro di servizio?

- n. 593 del 28 ottobre 2024 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon e Francesca Zottis
Dopo la chiusura del Punto di Primo Intervento, all'Ospedale San Biagio di
Bovolone non vengono garantiti neppure gli interventi invasivi, costringendo i
cittadini a spostarsi. Quando verranno riattivati tutti i servizi previsti?

- n. 595 del 7 novembre 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
La carenza del personale nelle strutture per anziani del Lido di Venezia genera forti
problemi per la qualità del servizio agli utenti

- n. 596 del 7 novembre 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Quale futuro per il complesso di diagnosi, cura e ricerca del San Camillo al Lido di
Venezia: c'é compatibilità tra ospedale, IRCCS e università privata?

- n. 597 dell'8 novembre 2024 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
La Giunta intende approfondire le ragioni e i margini di intervento rispetto ai
consistenti affitti richiesti in molti casi da IPAV Venezia?

- n. 607 del 9 dicembre 2024 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Sul progetto di partenariato pubblico privato per un nuovo sistema integrato di
mobilità intermodale nel Comune di Cortina d'Ampezzo

- n. 609 del 12 dicembre 2024 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Impianto di Ca' del Bue: la Regione richiederà il parere dell'Istituto Superiore di
Sanità sullo stato dell'arte relativo alla termodistruzione dei PFAS?

- n. 610 del 19 dicembre 2024 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Chiara Luisetto
Ex Istituto Mezzaselva di Roana: sono state valutate le opzioni per la destinazione ai
bisogni della comunità?
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- n. 612 del 24 dicembre 2024 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Lavorazione su fanghi industriali nell'ambito del sito Unesco del Delta del Po: la
Regione può accettare l'insediamento industriale tanto impattante a Loreo?

- n. 613 del 7 gennaio 2025 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Il Tribunale di Padova accerta il carattere discriminatorio della condotta tenuta dalla
Regione del Veneto in punto di pregressa residenzialità in materia di accesso agli

alloggi di edilizia residenziale pubblica e ordina la modifica del regolamento
regionale: per quali ragioni non si è intervenuto prima sulla base della sentenza n.
67 del 2024 della Corte costituzionale?

- n. 615 del 15 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Chiara Luisetto e Francesca Zottis
La resa della sanità pubblica: com'è possibile che un'azienda sanitaria della
Regione Veneto indichi ai pazienti di rivolgersi a centri privati per l'accesso a
programmi riabilitativi?

- n. 618 del 16 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
La Giunta regionale blocchi una volta per tutte la progressiva devastazione dei
territori collinari trevigiani e veneti operata per dare sempre più spazio alla vorace
ed insaziabile monocoltura vinicola

- n. 619 del 16 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Conclusione del progetto reLacus: quale il futuro dell'area archeologica?

- n. 620 del 17 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Arturo Lorenzoni, Chiara Luisetto, Renzo Masolo e Francesca Zottis
La Regione come intende intervenire per garantire alle persone con disabilità,
titolari di tirocini di inclusione sociale (TIF), che hanno perso benefici fiscali a causa
del fatto che alcune ULSS del Veneto hanno considerato il TIF reddito soggetto ad

Irpef?

- n. 621 del 20 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Furto di farmaci nell'Ospedale di Treviso: si intendono verificare i meccanismi di
funzionamento e di controllo posti a presidio del servizio farmaceutico dell'Aulss 2?

- n. 624 del 24 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Interdittiva antimafia della Prefettura di Treviso nei confronti di una impresa
trevigiana operante nel settore dell'edilizia: la Giunta regionale verificherà se la ditta
ha avuto acceso a fondi di competenza regionale?
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- n. 625 del 27 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Esercitazioni militari di elicotteri USA nelle Grave del Piave: la Giunta regionale
intende verificare se è stata effettuata la VINCA e chiedere lo stop delle esercitazioni
militari?

- n. 626 del 27 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara Luisetto e
Francesca Zottis
Nuovi aumenti per le rette delle strutture residenziali per anziani non autosufficienti.
Quali azioni verranno adottate per aiutare ospiti e famiglie nel far fronte a tali

incrementi?

- n. 627 del 28 gennaio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Le manifestazioni di volontà relative alla donazione dei propri organi post mortem
vengono snobbate dalla popolazione giovanile: cosa fa la Regione per favorire la
cultura della donazione?

- n. 628 del 29 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Francesca Zottis e Anna Maria Bigon
Emergenza influenza aviaria: quali le azioni poste in atto dalla Giunta regionale per
arginare i contagi e scongiurare il "salto di specie"?

- n. 632 del 30 gennaio 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Arranca l'attuazione del Decreto legge per la riduzione delle liste d'attesa: "la Giunta
regionale ha intenzione di attivarsi per aver garanzie certe sulle prospettive di

attuazione?"

- n. 640 dell'11 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Mal'aria di città e mancato aggiornamento del piano regionale tutela e risanamento
dell'atmosfera: a che punto siamo?

- n. 641 dell'11 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Ponte di Vidor: l'ipotesi progettuale prescelta è altamente impattante, anche sotto il
profilo economico, e non è ancora noto quale ente sarà chiamato a gestire la
manutenzione: la Regione chiarisca

- n. 642 del 12 febbraio 2025 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
La Regione come intende rassicurare il Comune di Stanghella in merito alla
riconversione a biometano di un impianto presente nel suo territorio e alle relative
ricadute viabilistiche?
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- n. 644 del 14 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Prova cinofila dell'8 e del 9 marzo 2025 nel territorio degli ATC TV05, TV07, TV08,
TV09 e TV10: la Giunta regionale interverrà per impedire che la prova si svolga sulla
base di un titolo inefficace?

- n. 645 del 17 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Criticità nel reparto ostetricia presso la Cittadella della salute di Treviso: quali
misure intende adottare la Regione del Veneto per risolvere la situazione di carenza
di personale?

- n. 649 del 18 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara Luisetto e
Francesca Zottis
Non bastano gli aumenti delle rette, ora anche i seggioloni saranno a carico delle
case di riposo. Cosa intende fare la Giunta per sostenere i Centri servizi e, di
conseguenza, evitare ulteriori rincari per le famiglie?

- n. 651 del 25 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Francesca Zottis, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara
Luisetto e Jonatan Montanariello
Portogruaro: servizio Psichiatrico, la Giunta intende intervenire con la massima
urgenza?

- n. 653 del 26 febbraio 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
La Giunta regionale si attiverà con RFI per la revisione del cronoprogramma dei
lavori del lotto n. 1 della linea ferroviaria Valsugana?

- n. 654 del 27 febbraio 2025 *

presentata dal consigliere Erika Baldin
Esiste una strategia per rilanciare il trasporto su ferro in ossequio alla specificità
della provincia di Belluno?

- n. 656 del 4 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
La Giunta intende davvero arrivare all'approvazione di un regolamento che indichi
modalità e tempi certi per l'accesso al suicidio medicalmente assistito?

- n. 660 dell'11 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Prova cinofila negli ATC TV05, TV07, TV08, TV09, TV10: sulla base del parere Ispra
del 4 marzo 2025 la gara dovrebbe essere sospesa. Quali provvedimenti, anche di
secondo grado, si intendono attivare per impedire lo svolgimento della gara nei
giorni 29 e 30 marzo 2025?
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- n. 661 del 7 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara Luisetto e
Francesca Zottis
A tutela della sicurezza di tutti, la Giunta regionale intende attivarsi con urgenza
affinché i mezzi di soccorso che circolano sul territorio veneto vengano guidati
esclusivamente dagli "autisti soccorritori" di cui alla l.r. 9/2004?

- n. 662 dell'11 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Chiara Luisetto e
Francesca Zottis
Riorganizzazione dei servizi di "contact center" anche presso l'ULSS 9 mediante
l'intelligenza artificiale e, conseguentemente, pesante taglio a ore di lavoro e
stipendi: "la Giunta intende intervenire per scongiurare i disagi per l'utenza e in
difesa dei diritti dei lavoratori interessati?"

- n. 663 del 10 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Criticità nell'Ulss 9 Scaligera, tagli ai servizi e discriminazione digitale degli anziani:
quali soluzioni per garantire l'accesso universale alle prestazioni sanitarie?

- n. 664 del 10 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Quali misure di prevenzione e contrasto alla diffusione della legionellosi negli
edifici pubblici e in quelli di edilizia residenziale pubblica a seguito della
contaminazione rilevata nelle case Ater a Treviso?

- n. 666 dell'11 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Emergenza nelle RSA Venete e riforma delle IPAB ferma al palo: quali misure di
intervento strutturale?

- n. 668 del 12 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Jonatan Montanariello
Attività operatorie programmate e rinviate, mancanza di dispositivi medici e di altro
materiale indispensabile per i ricoverati e per l'assistenza domiciliare… Cosa sta
succedendo presso l'Ospedale di Rovigo? La Regione intervenga con la massima
urgenza!

- n. 671 del 17 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
In merito all'intervento di copertura di Via Calti Pedice in comune di Teolo

- n. 673 del 19 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Renzo Masolo
Quali gli sviluppi della pianificazione viabilitistica che attraversa il Comune di
Rosà?
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- n. 674 del 20 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Disservizi e ritardi nei lavori di riqualificazione della stazione ferroviaria di Treviso e
allagamento del sottopasso

- n. 675 del 20 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Da una recente indagine condotta dall'associazione "Essere Animali" emerge
l'ennesimo caso di comportamenti a danno degli animali da allevamento: vigilare
sui fondi del CSR Veneto 2023-2027 in tema di benessere animale e incrementare i
controlli presso gli allevamenti intensivi

- n. 676 del 21 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Anna Maria Bigon
L'ampliamento di una fabbrica e la possibile realizzazione di una ciminiera presso il
comune di Roncà in Val d'Alpone preoccupano la cittadinanza. L' Assessore all'
Ambiente come intende tutelare la biodiversità e la salute dei cittadini?

- n. 678 del 24 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Chiara Luisetto, Anna Maria Bigon e Francesca Zottis
Mancano i medici di medicina generale anche nel comune di Montecchio Maggiore
(VI) - La Giunta Regionale cosa intende fare per garantire questo servizio
indispensabile?

- n. 681 del 26 marzo 2025 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Mancanza del medico di medicina generale nel quartiere Canizzano di Treviso: quali
interventi per ovviare ai conseguenti disagi patiti dai cittadini?

- n. 684 del 27 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
L'Ulss 7 Pedemontana tramite il proprio canale Facebook fa gli auguri di buon
compleanno al Presidente della Giunta regionale. Quali Ulss hanno adottato una
Social Media Policy?

- n. 685 del 31 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Per quali ragioni non è stato ancora definito il codice per la disciplina dell'attività
venatoria di cui all'articolo 35 ter della legge regionale n. 50 del 1993?

- n. 686 del 31 marzo 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Quali misure urgenti per contrastare l'aumento delle rette nelle RSA venete e la
carenza di personale socio assistenziale?
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- n. 688 del 3 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Area Ex Safond in Montecchio Precalcino e progetto di realizzazione di una
piattaforma multifunzionale: sono state definite le aree di salvaguardia per l'area
dell'acquedotto di Padova situata a due chilometri a valle della localizzazione
dell'impianto?

- n. 689 del 7 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello e Francesca Zottis
I rivoli di percolato provenienti dalla discarica di fosfogessi a Campalto sono un
rischio gravissimo per la salute di cittadini e ambiente: la Regione del Veneto
intende intervenire con urgenza per mettere in sicurezza il sito e predisporre un
progetto di bonifica integrale?

- n. 691 del 9 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello e Francesca Zottis
Rifiuti abbandonati nell'area del Centro Servizi Anziani "Casson" di Chioggia: cosa
intende fare la Giunta regionale per ripristinare il decoro della struttura?

- n. 692 del 9 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Il Presidente della Giunta regionale spieghi la vertigine dei costi derivanti dal
project financing per realizzare e gestire la Cittadella della salute presso il Presidio
ospedaliero di Treviso

- n. 693 del 9 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Lavori in via del Tinto in località Carpenedo-Venezia pongono in serio rischio di
pregiudizio il biotopo del Bosco di Carpenedo: quali interventi della Giunta
regionale per assicurarne la tutela?

- n. 694 del 9 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Chiara Luisetto e Vanessa Camani
Piattaforma per il trattamento dei rifiuti pericolosi a Montecchio Precalcino: cosa ha
intenzione di fare la Giunta regionale per prevenire i danni ambientali e alla salute
dei cittadini?

- n. 695 del 9 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Inquinamento del canale Osellino in località Campalto: quali azioni per scongiurare
il rischio a carico della salute pubblica e la compromissione ambientale della laguna
di Venezia?

- n. 696 del 9 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Crescente rischio povertà in Veneto: quali misure intende mettere in campo la
Giunta regionale per invertire il trend?
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- n. 697 del 10 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Arturo Lorenzoni, Renzo Masolo, Elena Ostanel e Andrea
Zanoni
Qual è stato l'esborso generato sul bilancio regionale per la causa intentata dal
Presidente della Giunta ai danni del giornalista […]?

- n. 699 dell'11 aprile 2025 *

presentata dai consiglieri Elena Ostanel, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Arturo Lorenzoni, Chiara Luisetto, Renzo Masolo, Jonatan Montanariello, Andrea
Zanoni e Francesca Zottis
Quartiere "Città giardino" al Lido: la Regione che intende fare per recuperare i
numerosi alloggi sfitti e dare risposta agli abitanti?

- n. 700 del 14 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Chiara Luisetto
La Giunta regionale del Veneto quale posizione intende assumere rispetto alla
costruzione dell'impianto per il trattamento di fanghi del comune di Loreo?

- n. 701 del 14 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Chiara Luisetto
Pur con le medesime istruzioni operative per la consegna dei referti, i reparti di
radiologia dell'AULSS 5 polesana mostrano forti differenziazioni. La Giunta
regionale cosa ha intenzione di fare per garantire un servizio uniforme?

- n. 702 del 14 aprile 2025 *

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quale destino per le risorse per gli enti del terzo settore, finanziati con le risorse
assegnate al RUNTS del Veneto?

- n. 705 del 16 aprile 2025

presentata dal consigliere Erika Baldin
Chiusura delle degenze nel reparto di dermatologia all' ospedale civile di Venezia e
diminuzione del numero di medici specialisti al presidio Giustinian : la Regione si
farà portavoce con l'ULSS 3 del disagio dei pazienti?

- n. 707 del 17 aprile 2025

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Attività dei dipartimenti di prevenzione delle ULSS sul controllo dei pesticidi: per
quali ragioni i controlli sono diminuiti?

- n. 708 del 18 aprile 2025

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
MOM Treviso annuncia la riduzione delle corse estive per effetto della riduzione sul
budget 2025 dei trasferimenti a valere sul fondo nazionale trasporti: quali interventi
per scongiurare ricadute a danno dei cittadini?
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- n. 709 del 22 aprile 2025

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Crollo del Ponte dei Nori a Valdagno (VI): quali interventi di carattere straordinario
per sostenere un adeguamento delle infrastrutture viarie, rendendole resistenti agli
effetti dei mutamenti climatici?

- n. 710 del 24 aprile 2025

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Dalla ricerca del Pesticide Action Network (PAN) emerge l'aumento dei livelli di TFA
nei vini europei: "quali le conseguenti azioni regionali?"

- n. 711 del 28 aprile 2025

presentata dai consiglieri Jonatan Montanariello e Francesca Zottis
Fondi FEAMPA per la riqualificazione del Mercato ittico di Chioggia: la Giunta
regionale era a conoscenza dei programmi dell'amministrazione comunale che
prevedono il trasferimento dell'attuale sede?

- n. 712 del 28 aprile 2025

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Il Cansiglio come set cinematografico internazionale: è stata espletata la procedura
di Vinca?

- n. 713 del 6 maggio 2025

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Valdagno, 133 persone contraggono infezione gastrointestinale dopo aver utilizzato
fontane non allacciate all'acquedotto comunale: quali controlli?

- n. 714 del 6 maggio 2025

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Distruzione del canneto in via Celsi a Treviso e rispetto della normativa regionale in
materia di tutela della fauna

- n. 715 del 7 maggio 2025

presentata dai consiglieri Arturo Lorenzoni, Erika Baldin, Anna Maria Bigon, Vanessa
Camani, Joe Formaggio, Chiara Luisetto, Renzo Masolo, Elena Ostanel, Elisa Venturini,
Andrea Zanoni e Francesca Zottis
Quali azioni ha messo in atto l'Assessore allo Sviluppo Economico con delega alla
Tutela del Consumatore per aiutare la legittima battaglia dei risparmiatori di Veneto
Banca e di Popolare di Vicenza e per vigilare sulla procedura di liquidazione avviata
da molti anni?

- n. 716 del 7 maggio 2025

presentata dai consiglieri Chiara Luisetto, Anna Maria Bigon, Vanessa Camani, Jonatan
Montanariello e Francesca Zottis
Centri antiviolenza e case rifugio: come intende intervenire la Giunta regionale per
scongiurare la chiusura di questi presidi essenziali?
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- n. 717 del 7 maggio 2025

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Sui valichi montani: come intende procedere la Giunta alla luce di quanto statuito
con la recente sentenza del TAR Lombardia?

- n. 718 del 9 maggio 2025

presentata dai consiglieri Elena Ostanel e Andrea Zanoni
La Regione si faccia carico delle preoccupazioni del territorio di Arcade (TV)
rispetto all'insediamento di un nuovo centro logistico

- n. 719 del 12 maggio 2025

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Lago di Tarzo e Revine, progetto di piattaforma galleggiante e passerella: la Giunta
regionale avvierà interlocuzioni con la Soprintendenza per escludere la
realizzazione di un progetto impattante sulla rete natura 2000?

- n. 720 del 13 maggio 2025

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quartiere Palestro a Padova: a quando l'avvio dei lavori sulle 10 palazzine "liberate"
nel 2022? E quale destino per le palazzine di via Lago Ascianghi e via Amba

Aradam?

- n. 721 del 14 maggio 2025

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Nuova inchiesta di Food for Profit porta a galla altre atrocità negli allevamenti
veneti: quali reali, concrete ed effettive attività di controllo?

- n. 722 del 15 maggio 2025

presentata dai consiglieri Renzo Masolo e Andrea Zanoni
Centri estivi per minori con disabilità: quali interventi della Regione per garantire
prospettive certe e omogeneità di erogazione?

- n. 723 del 15 maggio 2025

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
La Giunta regionale intende attivarsi in via sussidiaria ai sensi dell'articolo 40 del
TUED per reprimere l'intervento realizzato nel Comune di Paese (TV), che ha
determinato l'irreparabile distruzione di una siepe di pregio?

- n. 724 del 15 maggio 2025

presentata dal consigliere Fabrizio Boron
Centro Regionale Invecchiamento Cerebrale (CRIC): cosa stanno facendo la
Regione del Veneto in accordo con l'Azienda Ospedaliera di Padova per garantire la
continuità di un servizio indispensabile per le demenze? Con quali modalità si sta

utilizzando il finanziamento del Fondo Nazionale Demenze assegnato alla Regione
Veneto?

- n. 725 del 22 maggio 2025

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Attività degli onicotecnici: quali le prospettive applicative dell'articolo 112 della
legge regionale 30 dicembre 2016, n. 30?
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- n. 726 del 22 maggio 2025

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Superstrada Pedemontana Veneta, caduta d'acqua nella galleria di Malo: il
Concessionario ha ottemperato alla diffida della Regione per la individuazione della
causa del fenomeno e alla conseguente soluzione tecnica per la eliminazione del
difetto costruttivo?

- n. 727 del 22 maggio 2025

presentata dai consiglieri Andrea Zanoni e Renzo Masolo
Abbattimento alberi durante il periodo di nidificazione: quali interventi regolatori per
impedire la sostanziale vanificazione della Direttiva Uccelli?

- n. 728 del 23 maggio 2025

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Sulla gestione delle gravi emergenze alluvionali avvenute a Castelfranco Veneto nel
2024

- n. 729 del 26 maggio 2025

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quali prospettive per le opere olimpiche?

- n. 730 del 26 maggio 2025

presentata dal consigliere Andrea Zanoni
Alluvioni a Castelfranco Veneto: a che punto sono i risarcimenti dei danni a
residenti, aziende e Comune a seguito degli eventi del 16 maggio, 25 giugno, 23
settembre 2024?

- n. 731 del 27 maggio 2025

presentata dal consigliere Erika Baldin
Inceneritore di Ca' del Bue può la Giunta verificare la fattibilità e contribuire a
ricerche per tecniche innovative per ottenere il miglior risultato nel contrasto
all'inquinamento da PFAS?

- n. 732 del 28 maggio 2025

presentata dal consigliere Erika Baldin
Basso Polesine pattumiera del Veneto? La Giunta sa che potrebbero essere
realizzati un inceneritore di fanghi a Loreo e un impianto per trattare rifiuti ad Adria,
a distanza di pochi metri dai luoghi abitati?

- n. 733 del 29 maggio 2025

presentata dal consigliere Elena Ostanel
Quali progettualità sono previste per le persone disabili a seguito di diversi fondi
ministeriali dedicati e con quale coinvolgimento degli enti del terzo settore
maggiormente rappresentativi?

(*) termini per la risposta scaduti
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